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Ribadedeva cierra las cuentas 
del año 2017 con beneficios
El Consistorio logra un saldo favorable de 125.654,23 euros  
y un remanente de Tesorería positivo de 141.227,78 euros

Colombres,  
Emilio G. CEA 

El Ayuntamiento de Ribade-
deva goza de una buena salud 
económica que garantiza, a cor-
to y medio plazo, el manteni-
miento de los servicios públicos 
que ofrece a sus vecinos, así co-
mo la puesta en marcha de inver-
siones. Eso, al menos, es lo que 
se desprende de los números que 
ayer hizo públicos el alcalde de 
Ribadedeva, Jesús Bordás 
(PSOE). El equipo de gobierno 
cerró recientemente la liquida-
ción presupuestaría del año 
2017 con un saldo positivo de 
125.654,23 euros y un remanen-
te de Tesorería, también positi-
vo,  de 141.227,78 euros. El con-
sistorio, además, paga a sus pro-
veedores por debajo de los trein-
ta días. 

La jubilación de la persona 
que desempeñaba el puesto de 
secretaria municipal ha retrasa-
do hasta hace unos días la liqui-
dación de las cuentas. 

Los números, según Bordás, 
demuestran “que se ha conse-
guido alcanzar un equilibrio en-
tre ingresos y gastos, y una de-
seada estabilidad económica, 
como lo demuestra el hecho de 
haber cumplido con el principio 
de estabilidad presupuestaria 
marcada por el Gobierno de la 
nación, así como con el objetivo 
de la regla de gasto”, manifestó. 

El nivel de deuda sobre los 
ingresos corrientes liquidados 
ha seguido bajando, según des-
veló Bordás, y a 31 de diciembre 
de 2017 se situó en el 33,93 por 

ciento, muy por debajo del 110 
por ciento que permite la ley. 

“Ribadedeva se gobierna 
con solvencia y con rigor desde 
el punto de vista económico. 
Estamos contentos del trabajo 
llevado a cabo estos años, el cu-
al nos ha permitido reconducir 
una situación complicada”, 
subraya Bordás, quien destaca, 
a su vez,  el trabajo llevado a ca-
bo por el equipo de gobierno 

que lidera desde su llegada al 
Ayuntamiento hace siete años, 
que ha permitido reducir la deu-
da municipal hasta los 537.000 
euros a 30 de junio del año pasa-
do. “Trabajamos para reducirla a 
cero cuanto antes”, añade. 

El regidor califica la actual si-
tuación económica del consisto-
rio de “muy buena”. “El benefi-
cio que hemos sacado de la li-
quidación presupuestaria no se 
va a destinar a amortizar deuda, 
pues, al ser muy pequeña, gene-
ra pocos intereses. El futuro, a 
nivel económico, es próspero”.

Toño Sánchez: “Incatur 
apoya ideas que ayudan  
a los emprendedores”
El empresario cree que la proyectada antena de la 
Cámara es “muy buena” para el pequeño comercio

Cangas de Onís,  
Cristina MURUZÁBAL 

“Es una buena noticia para el 
pequeño comercio”. El presi-
dente de la Asociación de Em-
presarios de la Comarca Asturia-
na de los Picos de Europa (Inca-
tur) considera que es “muy bue-
no” que la Cámara de Comercio 
de Oviedo haya planteado su 
idea de abrir una antena en el 
concejo cangués, y, a este res-
pecto, anuncia que la entidad 
que preside “va a apoyar cual-
quier iniciativa e idea que ayude 
a los emprendedores”. 

Y es que, además de positiva, 
Sánchez considera que esta ac-
ción es “necesaria” para así lle-
var a cabo acciones y reivindica-
ciones de los empresarios del 
Oriente. Por otra parte, el hecho 
de que esta antena pudiera apor-
tar asesoramiento y formación 
para los emprendedores es algo 
que Incatur ve muy importante y 
una forma de fijar población jo-
ven en la zona. “El pequeño co-
mercio está muy maltratado y, 
por eso, si no se hace nada, no 
puede haber relevo generacio-
nal. Por eso necesitan ese aseso-
ramiento a quienes están empe-
zando y también un apoyo a to-

dos los niveles, también econó-
mico”, opina Sánchez. 

Sobre ese apoyo, el represen-
tante de Incatur ha querido hacer 
un llamamiento a las administra-
ciones para que “apoyen y se 
impliquen” con esos pequeños 
comercios locales, los cuales 
considera que “se están murien-
do” por la proliferación de las 
grandes superficies y la venta 
por Internet. “Cada vez hay más 
locales vacíos y es un problema 
que va a ir a peor. Si no se hace 
nada por evitarlo, este tipo de 
negocios están abocados a desa-
parecer”, pronostica Sáncez. 

Eso sí, aunque Sánchez está 
contento con la noticia, también 
considera que quizá llega des-
pués de mucho tiempo. “Las cá-
maras de comercio no son nue-
vas, pero se están dando cuenta 
tarde de que la situación es críti-
ca”, lamenta el representante de 
los empresarios. 

Además, Sánchez ha querido 
dejar constancia de una queja 
del colectivo que preside sobre 
la reunión celebrada el pasado 
jueves en Cangas de Onís, y es 
que entiende que les habría gus-
tado asistir pero, al haberse con-
vocado en agosto, les ha sido 

imposible por tener demasiado 
trabajo. “Hay doce meses en el 
año, podían habernos convoca-
do en otro mes, y no en este que 
estamos hasta arriba de traba-
jo”, reflexiona Sánchez. 

Por lo demás, el empresario 
espera que, de llegar, esa antena 
ayude a los jóvenes de la región.

La frase

❛❛❛

“Si no se hace 
nada por evitarlo, 
el pequeño 
comercio está 
abocado a 
desaparecer” 

Toño Sánchez 

Presidente de Incatur

Jesús Bordás:  
“La situación 
económica del 
Ayuntamiento  
es, a día de hoy,  
muy buena”
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